

手外科センター開設

専門性高い治療・リハを提供

札幌市西区の札幌孝仁会記念病院（齋藤孝次理事長、入江伸介院長・276床）は、整形外科（名越智副院長）内に手外科センターを開設した。日本手外科学会指導医・専門医で、豊富な手術実績を持つ阿久津祐子センター長と佐々木浩一主任医長の2人体制で、手外科疾患に積極的に対応していくほか、ハンドセラピストの育成にも力を入れていく。

同病院の昨年の年間整形外科手術件数は約660件。そのうち、上肢手術は250例と全体の約4割を占めている。手外科専門医は1110人とは、緻密で鋭敏な感覚を持ち、解剖的構造が複雑なことから、手外科疾患の治療には高い専門性が求められる。全国でも外医は少ない。手外科医療でも手外科の治療とりへん多くはない。



機能解剖学に精通したOTが、リハビリテーションやスプリント作製を担当

手外科領域は、専門的な知識と技術を駆使して適切な治療を行っている。

要するため、OT、PTなどの専門性高い治療を提供していく。また、手は生活の上では欠かせない部位。手外科疾患は生活に直結する。高齢となり車椅子となつても手を最後まで使う。QOLを維持するため、患者同意のもとセラピストを積極的に手

り専門性の高い医療を患者に提供していく。アシスタントとして外傷、変形疾患を経験した。佐々木主任医長は、和田先生より学んだ

聖隸浜松病院手外科マイクロサーチャーにてクリニカルフェローとして外傷、変形疾患を経験した。佐々木主任医長は、和田先生より学んだ

2024年(令和6年)8月5日(月)

北海道医療新聞 2面